

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

2M - UN MIEMBRO UN MINISTERIO

Se necesita 1 responsable por un año para ocuparse de los tabloneros de anuncios, del expositor de material de testimonio del zaguán y taquillones del templo. Dirigirse al pastor.

TALLER TEOLÓGICO

El sábado 18 de octubre, de 10 a 14h en la iglesia de la IEE, Teniente Lloca, 20, tendremos el Taller Teológico a cargo de Juan Sánchez con el tema: Ética teológica y homosexualidad.

ENFERMOS

El pastor nos trae recuerdos de nuestros hermanos Amparo y Antonio. Ella evoluciona poco a poco pero favorablemente. De momento es mejor no visitarles.

RUEGO

Un hermano de Salamanca, que se jubila y tralada a vivir a Alicante, necesita alquilar una habitación. Si algún hermano está interesado puede hablar con el pastor.

Jueves

19:00 Culto de Oración

Viernes

20:15 Ensayo de alabanza

Domingo

12:00 Culto de Adoración

* Las actividades de Adolescentes y Jóvenes durante verano las encontrarás en:
www.facebook.com/groups/ministeriojuvenilpieba

Síguenos en:

 Fb.com/pieba

 @Piebaorg

 Canal: Pieba Tv

 www.pieba.org



Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

28 SEPTIEMBRE - ALICANTE - Nº 39/2014



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

Una gran señora, ha construido una mansión levantada sobre siete columnas. Ha enviado a sus criados al mercado para comprar los mejores productos, y con ellos ha mandado preparar a sus cocineros los mejores platos, para acompañarlos ha sacado sus mejores vinos. Un gran banquete en una gran casa. En su generosidad ha enviado a sus criados y criadas a lo alto de la ciudad para que desde allí inviten a todos a su fiesta. Les hizo pregonar las siguientes palabras: "Gentes sencillas, venid acá, a los que os falta entendimiento, venid y comed mis manjares, y bebed mis mejores caldos, dejad las simplezas, y vivid. Y andad por el camino de la inteligencia". Ella se llamaba, Señora Sabiduría.

Pero a la señora sabiduría le salió una competidora, una que no podía ver como algunos de los suyos se iban en pos de ella. De igual manera subió a los lugares altos de la ciudad, nerviosa y alborotada comenzó a gritar a los que pasaban por el camino y les decía: "Venid acá", y a los incautos les decía: "el agua robada es dulce y el alimento prohibido es exquisito". Pero no sabían que eso les llevaría al fracaso y a muerte. Ella se llamaba, Señora Locura.

Tal vez no haya cambiado mucho la historia que nos narra el libro de los proverbios en el capítulo 9. Dos propuestas de vida, dos señoras. Una, la sabiduría, esa que estaba en el principio

con Dios ordenándolo todo (cap. 8), la compañera de Dios, esa sabiduría que se hizo carne y habitó entre nosotros. Su propuesta es de vida, porque nos llama a la justicia, a la honradez, a buscar el bien de los demás, a ser honestos, a no dejarnos llevar de las pasiones más bajas, a no apropiarnos de lo ajeno, a respetar a nuestro prójimo, a no ofender con nuestra lengua, en definitiva a ser como ella, como el Verbo encarnado, como Jesús.

La otra, la locura, esa parte oscura que todos llevamos dentro, esa que constantemente nos seduce y empuja a buscar lo propio por encima de lo ajeno, a despreciar al otro y su propiedad, a usar nuestra lengua como un dardo envenenado que mata, a no escatimar en estrategias con tal de obtener lo que nos hemos propuesto. Esta no sólo destruye al otro, sino que nos destruye a nosotros mismos. Esto es la muerte.

La Sabiduría, cuya personificación para nosotros es Jesús, nos invita al igual que ella, a ir en pos de él, a dejarlo todo (intereses ocultos, miserias, odio, etc.), a seguirle por los caminos de la vida, y como él, haciendo el bien (honrados, honestos, justos, solidarios, misericordiosos, afables, etc.). También nos llama a clamar desde lo alto de la ciudad, os haré pescadores de hombres. Nosotros tenemos una misión al igual que sus criadas, invitar a otros a entrar en la fiesta del reino de Dios. Esto es la Vida.

CURSO FORMACIÓN PROFESORES ESCUELA DOMINICAL (3 Y 4 de Octubre 2014)



Impartirán el curso:

Susie Dixon; profesora y responsable de las asignaturas de discipulado y ministerio infantil de la Facultad de la UEBE.

Raquel Molina; dirige el departamento de formación a distancia de la Facultad de la UEBE.

Programa:

Viernes 3: El niño: características y necesidades.

Sábado 4: La clase creativa y la gestión del aula.

MINISTERIO DE ORACIÓN

- * Nuestra hermana Elcides pide oración para ella y su hijo, que después de una seria operación ha quedado muy afectado. Por la situación en que quedan ambos. Por nuestro hermano Juan Sánchez, Olga, Emilita y Amparo. Por todos nuestros mayores y enfermos.
- * Por el próximo encuentro de jóvenes del día 5 de octubre, que el Señor les dé sabiduría, visión e ilusión de cara al curso que inician.
- * Por todos los proyectos que tenemos en marcha, curso de formación de profesores, Taller Teológico, Retiro de iglesia, que todo ello contribuya al desarrollo espiritual de la iglesia y a llevar a cabo la misión que el Señor nos ha encomendado.
- * Por el reinicio de las escuelas dominicales, por un buen grupo de hermanos que sientan la necesidad de seguir creciendo en su conocimiento de la Palabra, por los profesores.